



# Boletín de Noticias DGSOCAI

Dirección General de Seguimiento de Organismos de Control y Acceso a la Información  
Subsecretaría de Reforma Política y Asuntos Legislativos - Ministerio de Gobierno



[buenosaires.gob.ar/gobierno](http://buenosaires.gob.ar/gobierno)



[/MinisterioDeGobiernoBA](https://www.facebook.com/MinisterioDeGobiernoBA)

Período  
1° Quincena julio  
2016



Buenos Aires Ciudad



Vamos Buenos Aires

## "El mal lo construye el silencio de los buenos"

La Universidad Austral recibió este viernes a la mañana a la diputada nacional, Elisa Carrió, y al intendente Nicolás Ducoté para el lanzamiento del Portal de Datos Abiertos del municipio de Pilar. En el acto, que se realizó en el auditorio del edificio de grado del campus de Pilar, la diputada advirtió que “el mal no lo construyen los malos, lo construye el silencio de los buenos”, y que no debemos creer “que podemos cambiar el mundo con computadoras. Todo depende del contenido. Si el contenido lleva barro, esto se embarra”. (01/07/2016)



Fuente: La voz del pueblo digital.

## El FMI elogió la mejora en la transparencia de las estadísticas de inflación y crecimiento del Indec

El levantamiento de la moción de censura del Fondo Monetario Internacional (FMI), contra la Argentina está más cerca, luego de la misión del organismo multilateral que esta semana revisó con el Indec los nuevos datos oficiales sobre el índice de precios al consumidor (IPC) y el producto bruto interno (PBI). (01/07/2016)

Fuente: La Nación



## El Partido GEN, con un nuevo proyecto, busca transparentar la gestión pública municipal

A poco más de una semana del uso de la Banca 21, el espacio conducido a nivel nacional por la diputada Margarita Stolbizer, presentará en nuestra ciudad un proyecto de ordenanza que busca reglamentar el libre acceso a la información pública. (02/07/2016)

*Fuente: La voz de Tandil*



## Tijuana, México: Aclaran dudas sobre procedimientos de transparencia y acceso a la información, con base en la nueva Ley Estatal de Transparencia

De acuerdo a la inminente entrada en vigor de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información para el Estado de Baja California, que será a partir del próximo 28 de agosto, el Instituto de Transparencia de Baja California dio a conocer algunas de las acciones y las fechas establecidas en dicho ordenamiento, a fin de aclarar las dudas tanto de la sociedad en general, como de los sujetos obligados, en el que se incluyen las dependencias de gobierno, los ayuntamientos, partidos políticos y los sindicatos de todo el Estado. (03/07/2016)



*Fuente: eltijuanaense.com*

## Centralizan información y crean laberintos; usuarios y expertos se quejan

México - En las páginas de inicio de las dependencias federales se encontraba información relevante y ahora la ruta, mediante gov.mx, es más larga y complicada para quien no está familiarizado con la búsqueda de datos. (04/07/2016)



Fuente: [excelsior.com.mx](http://excelsior.com.mx)

## Santa Fe: Jatón pidió "acceso público" a los informes sobre la privatización del Banco de Santa Fe

El senador presentó un proyecto para solicitar que los documentos de la Comisión Investigadora del Banco de Santa Fe, conocidos como "Informe Nogueras", sean de acceso público y exhibido en internet. (04/07/2016)



Fuente: [ellitoral.com](http://ellitoral.com)

## El Gobierno enviará un proyecto de ley "que apunta a la transparencia en la obra pública"

"Proponemos poner en la web los pliegos. También vamos a poner en línea todo el proceso de ejecución", explicó Ricardo Delgado, subsecretario de Coordinación de la Obra Pública. (04/07/2016)



Fuente: continental.com

## España: Seguridad y defensa versus transparencia

La necesidad de una mayor transparencia es algo ya inherente a la propia evolución de la sociedad. Y en ese sentido, las nuevas tecnologías de comunicación e información han sido las que han posibilitado una vigilancia democrática que era impensable en otras épocas de asimetría informativa. (06/07/2016)

Fuente: infolibre.es



## En Uruguay se lanzó el Premio a la Transparencia 2016. “Más apertura, más información”.

El 4 de julio se lanzó la quinta edición del Premio a la Transparencia bajo la consigna: “Más apertura, más información”.

El Premio a la Transparencia, impulsado por Presidencia de la República, UAIP y Agesic, busca reconocer a los organismos públicos estatales o no (sujetos obligados por la Ley N° 18.381 de Acceso a la Información Pública) que se destaquen a nivel nacional por las mejores experiencias o innovaciones relativas a la transparencia. (06/07/2016)



Fuente: redrta.org

## Agenda de Gobierno Abierto camina a paso firme en Costa Rica.

Implementación de Estrategia Nacional tiene varios proyectos en proceso. Costa Rica camina hacia un gobierno más abierto, transparente y cercano a la ciudadanía. Así se desprende del balance de los primeros meses de implementación de la Estrategia Nacional por un Gobierno Abierto (ENGA). (06/07/2016)



Fuente: redrta.org

## "La impunidad no es solamente si hay sanción judicial sino también que los hechos se puedan saber"

Entrevista con el Subsecretario de Reforma Política de la Ciudad, Hernán Charosky. (06/07/2016)

Fuente: Infobae



## Catamarca: Aprobaron el proyecto de creación del Registro de Información de Obras Públicas

Luego de un intenso debate fue aprobado en la sesión de hoy de la cámara de Diputados el proyecto del legislador Luis Saadi sobre la creación del Registro de Información de Obras Públicas. (06/07/2016)



Fuente: elesqui.com

## La Corte obliga a la AFIP a cumplir con el decreto de acceso a la información

Manuel Garrido, ex diputado nacional por la Unión Cívica Radical, presentó un amparo contra la AFIP para que se le entregara información relacionada con el nombramiento de Carlos Mechetti, ex director de Aduana de Ezeiza. También respecto de los cargos y funciones que Mechetti desempeñó, y el estado de un sumario administrativo que se le inició en 2010 por presunto contrabando, cuando era funcionario de Aduana. (07/07/2016)

Fuente: [chequeado.com](http://chequeado.com)



## Banfi: “La ley de acceso a la información pública es un derecho necesario”

Karina Banfi, diputada nacional bonaerense por Cambiemos, se refirió al proyecto de ley de acceso a la información pública que comenzó a debatirse en comisión del Senado. La iniciativa que ella misma impulsó desde su espacio, ya cuenta con media sanción. (07/07/2016)



Fuente: [tucumanalas7.com.ar](http://tucumanalas7.com.ar)

## El próximo martes se lanzará el Portal de Datos Abiertos de Agroindustria

El ministro de Agroindustria, Ricardo Buryaile junto con su par de Modernización, Andrés Ibarra, presentará el martes 12 de julio la plataforma en línea que contará con la información cuantitativa, informes de coyuntura, estadísticas entre otros datos generados por la cartera Agroindustrial, que podrán ser de consulta permanente. (08/07/2016)

Fuente: terra.com.ar



## El Papa implementa un nuevo organismo de control sobre las finanzas de la Santa Sede

El Papa ha implementado un nuevo organismo de control sobre algunas competencias en materia económica y financiera de la Santa Sede con el fin de continuar por el camino de la transparencia y el control de la administración de los bienes del Vaticano a través de la aprobación de un Motu Proprio. (09/07/2016)



Fuente: eleconomista.es

## Taller sobre protección de datos para personal del GCABA

Gracias a un compromiso asumido por el Defensor del Pueblo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Alejandro Amor, y el ministro de Gobierno porteño, Bruno Screnci, el pasado 6 de julio se llevó a cabo en una sede del Gobierno de la Ciudad un taller sobre protección de datos personales. (12/07/2016)



Fuente: [defensoria.org.ar](http://defensoria.org.ar)

## El Parlamento israelí aprueba la polémica ley sobre transparencia de las ONG

El Parlamento israelí ha aprobado el proyecto de ley sobre transparencia de las ONG, a pesar de la polémica que ha generado la propuesta, que regulará la financiación de las organizaciones en el país a través de fondos extranjeros, informó hoy la institución en su web. (12/07/2016)

Fuente: [eleconomista.es](http://eleconomista.es)



## Acuerdan diputados crear comité de Transparencia

México - El Congreso aprobó el acuerdo emanado de la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos del Congreso del Estado, por el cual se constituye el Comité de Transparencia y se crea la Unidad de Transparencia del Poder Legislativo del Estado de Morelos. (12/07/2016)



Fuente: [morelosdiario.com](http://morelosdiario.com)

## El Ayuntamiento pone en marcha un nuevo portal de transparencia y buen gobierno

España - La concejala de Participación Ciudadana, Sara Martínez, ha presentado esta mañana el nuevo portal de Transparencia y Buen Gobierno del Ayuntamiento de Ciudad Real. Se trata de un proyecto en el que se ha venido trabajando en los últimos meses para cumplir con la Ley 19/2013 de Transparencia y Acceso a la Información Pública y Buen Gobierno, que obliga a tener toda la información municipal relevante accesible a los ciudadanos. (13/07/2016)



Fuente: [eldiadigital.es](http://eldiadigital.es)

## **Arsat firmó un convenio para promover la transparencia**

La empresa nacional de telecomunicaciones, Arsat, y la fundación Poder Ciudadano firmaron un convenio marco de cooperación a los fines de implementar proyectos y acciones conjuntas tendientes a "promover la transparencia en la empresa estatal", en el marco de la política de gobierno abierto y transparente que anunció su presidente, Rodrigo de Loredo. (14/07/2016)



*Fuente: Diario Popular*

## **Piden a Insfrán que dé señales serias de transparencia**

La UCR local le exigió al Gobernador que aporte señales claras de transparencia en la gestión pública y le apuntó a funcionarios denunciados por irregularidades que aún así, continúan al frente de sus cargos. (15/07/2016)



*Fuente: El comercial de Formosa*